

慶進高等学校の「今」をつたえる

The Keishin Times



13

平成二十六年 第十三期生

入学おめでとう



慶進高等学校
校長 花田 崇



平成二十六年、第十三期生の皆さん、晴れのご入学おめでとうございます。皆さんの入学を教職員一同心から歓迎いたします。小学校・中学校九年間の義務教育を終えられ、本日より慶進生として三年間、誇りと自覚を持って元気で明るい毎日を過ごしてください。

一人ひとり考えあつて本校を選んだことと思います。早い時期に自分の目標(夢)を明確に定め、その目標(夢)の実現に向けて三年間積極的に取り組んでください。

「至誠」一生懸命に努力する

平成二十六年度大学入試の合格発表を受けて、今春卒業した卒業生との懇談会(大学入試報告会)が三月に行われました。「高い目標をもって努力を続けてください」「絶対にやっちゃろうと思つてやってください」など、卒業生から在校生に向けてメッセージが送られました。入試の過去問題を分析して導き出した合格までの戦略や自分の力や性格を

客観視して立てた勉強のプランなど、卒業生たちのしつかりとした考えを聞き、在校生も次は自分たちの番であると進路への意識を高めました。卒業生の姿に憧れ、頼もしさを感じていました。在校生は、一年後、二年後の自分たちの仕上がりイメージを目前の卒業生の姿と重ねて高校生活を送っていかれるものと思います。

慶進高等学校の教育理念である、夢に向かい一生懸命努力をする「至誠」は、卒業生から在校生へ、更には今日入学をしてきた君たちへと受け継がれていきます。吉田松陰先生は「至誠とは、普段やらないことばならないことを、真剣に本気で、誠意をもってやることだ。朝起きたら、玄関の掃除、鳥のエサくれ、布団干し...そういうことを真剣にやりなさい。絶対に手を抜かない

で、とにかく真剣にやりなさい。そうすれば自分の役割が分かる」と述べておられます。授業、行事、部活動、友人との語り合いなどの学校生活を通し、時に喜び、時に苦しみ、時には悩む高校生活。その学校生活の一つ一つに一生懸命取り組むことが、君たちに夢をもたせ大きく成長させること信じています。慶進はがんばる君たちを応援します。

慶進ライフを楽しもう



生徒会長 アドバンスコース3年
篠田 早紀

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。今日から慶進生の仲間入りです。私たちも、この日を心待ちにしています。

今皆さんは、これから始まる高校生活をどのように思い描いていますか。

慶進高校では、質の高い学習環境や、楽しい行事、個性豊かな先生や生徒が多いなど、たくさんの魅力が詰まっています。特に六月に行われる慶進祭という行事は、皆さんにとって、交歓の輪が広がる良いチャンスです。ぜひ、積極的に参加しクラスの団結力を高めていってください。

これから先、不安や悩みなど出てくるかもしれませんが、そんなときは私たち先輩に頼ってください。慶進の先輩として人生の先輩として最善のアドバイスができたらと思います。

高校三年間は本当に短いものですが、何事にも一生懸命取り組み、濃いものへと変わります。充実した慶進ライフを送り、記憶に残る青春の一ページを刻んでいきましょう。

サッカー部
グローバルコース3年
松岡 翔

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。皆さんはこれから始まる高校という新たなステージに夢や希望を持っていらっしゃるでしょう。修学旅行や文化祭など本当に楽しいところなのです。しかし、時には不安や悩みを抱えることがあると思います。ですが、それを乗り越えていくには支えてくれる友達の力が必要だと思います。

私はサッカー部のキャプテンを務めています。正直、全くできた人間ではありません。ですので失敗し迷惑をかけてしまいます。でも、その度に仲間が支えてくれます。こんな仲間達が私にとって高校での一番の収穫です。結局私が伝えなかったのは、三年間、信頼できる仲間を見つけ大切にしてほしいということです。

プラスバンド部
中高一貫コース3年
棟久 佑子

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。今から始まる高校生活に不安と期待でいっぱいになっていることでしょうか。私が慶進に入学するとき一番不安だったことは「友達ができるか」ということで、知り合いが一人もいない中、入学式で席が隣だった



部活生が多く、部活と勉強の文武両道で頑張っています。もちろん部活生でない人もたくさんいますので、自分の趣味も優先させたいという方でも大丈夫です。つまり、色々なことに挑戦できるコースになっています。それでは三年間有意義な高校生活を送りましょう。在校生一同、心より歓迎いたします。

バレー部
アドバンスコース3年
保阪 明歩

新入生のみなさん、ご入学おめでとうございます。部活を頑張ろうと思っている人、勉学に精進しようと思っている人、さまざまいると思います。これから三年間想像もしてな

いほどの新しいキラキラした時間になります。部活動をしたり、生徒会活動に参加したり自分でやりたいことを見つけ、楽しく、そして有意義な三年間にしていきたいです。

私は現在、バレーボール部のキャプテンをしています。よく、アドバンスコースは勉強ばかりするコースと思われがちですが、私はそうは思いません。たしかにアドバンスコースでのメインは勉強です。しかし実際は、自分のやりたいことをしっかりと勉強と両立して行うことができるコースです。

新しい自分をみつけた人、仲間と一緒に何か目標に向かって頑張ってみようと思う人、是非私達と一緒に充実した慶進LIFEを送りましょう。

た子に「名前何ていうの?」とすぐ緊張しながら聞いたことを昨日のように覚えていきます。そんな私でしたが、慶進でのさまざまな行事を通じてたくさん仲間ができました。勉強面では大変で辛いことも多々ありますが、全

力で支えてくださる先生方、両親がいることを心に、毎日の七時間授業や模試・定期テストに励んでいます。部活では、プラスバンドに所属し、コースの隔たりなく、楽しい仲間達との練習は学校生活の楽しみの一つです。(是非ブ

平成26年度 大学合格実績 (4月1日現在)

国公立大学 68名合格 医学部医学科16名(うち国立医学科10名) 薬学部29名

国公立大学

Table listing national/public universities and their departments, including Hokkaido University, Keio University, and others.

私立大学

Table listing private universities and their departments, including Keio University, Ritsumeikan University, and others.

Table listing private universities and their departments, including Kansai University, Kansai Gakuin University, and others.

以上掲載分含めて129大学370名合格